

～たくさんのご参観ありがとうございました～

# みどりの風コンサート

～体育館にすてきな歌声が広がりました～



11日(土)にはみどりの風コンサートが開催されました。今年度も全ての学年の演奏を全校児童が鑑賞しました。長時間の鑑賞になりましたが、静かに集中して聴くことができました。どの学年の発表も学年らしさが感じられる、素晴らしい演奏でした。保護者の皆様には、会場の関係で前半と後半で入れ替わりをお願いすることになりましたが、スムーズな入れ替えにご協力いただきありがとうございました。

また、保護者アンケートにもご協力ありがとうございました。みなさまの声を生かして、さらに充実した教育活動の推進に努力してきたいと思います。

開演前からたくさんの方が集まってくれました。



2年は、「はなまる♁だん」らしく、元気いっぱいの歌声を聞かせてくれました。



4年生は、区音楽会や小中合唱交流会でも合唱を披露しました。柔らかな声でやさしいハーモニーを響かせました。

明るく元気よく歌った1年生。はじめてのみどりの風コンサートを楽しんでいました。



前半のトリは5年生。アルトリコーダーの軽快な音色が響きました。合唱も高学年らしく、美しいハーモニーを作りだしていました。



小学校生活最後のコンサート。二部合唱、三部合唱のハーモニーはさすが6年生。

全体合唱は職員バンドの伴奏による「音楽のおくりもの」です。



3年生は、リズムに乗って、はずむように歌っていました。リコーダーも音をそろえて演奏できました。



## 今年も楽しい企画がいっぱい！大盛況のどんちゃかまつり！

11月11日（土）午後からは、PTA主催の恒例どんちゃか祭りが実施されました。オープニングは恒例の「えだわんレンジャー」登場です！ブースのスタンプでビンゴすると景品がもらえるとの紹介があり、子どもたちの期待も高まりました。PTA、地域、キッズクラブの皆さんが趣向をこらした各ブースにはどこもたくさんのお子どもたちが集まりました。荏田高校ジャグリング部による体験ブースも盛況で、子どもたちも目を輝かせて遊んでいました。楽しい秋の午後のひとときでした。



## 各学年の学習のようすを紹介します

11月はみどりの風コンサートだけでなく、様々な学習に各学年とも一生懸命取り組みました。

1年生は荏田南幼稚園との交流会を開き、学校内を案内しました。2年生は1年生に国語の「お手紙」の音読劇を聞かせてあげました。3年生はえだきん商店街の秋の花植えに参加しました。また、社会科の学習でスーパーマーケットの見学や地域のパン屋さんの見学を行いました。4年生の代表児童は区音楽会に参加し、素晴らしい歌声を披露しました。荏田南中ブロックの合唱交流会では、ブロック4校がお互いに合唱を発表し、交流を深めました。5年生は12月1日の区球技大会に向けてサッカーやバスケットボールの練習に取り組んでいます。6年生は車いすバスケット体験を実施しました。

後期前半もあと1ヶ月足らず。それぞれの学びを深めていきたいと思います。

## 地域福祉作品展



本校では毎年、人権教育の一貫として、福祉体験学習に取り組んでいます。荏田南中学校区 学校・地域・家庭連携事業として、その取組についての作品展が区役所1Fロビーで行われます。お近くにお立ち寄りの際は、是非ご覧ください。今年度は期間が短くなっていますので、ご承知おきください。

12月12日(火)～12月13日(水)

9:00～17:00

(13日は15:00まで)